



Musique classique

Une saison qui s'annonce riche pour les Musiciens du Louvre Grenoble

Après une saison 2014-2015 mouvementée, suite au retrait de la subvention de la Ville de Grenoble, les Musiciens du Louvre Grenoble et leur chef d'orchestre Marc MINKOWSKI s'apprêtent à débiter une nouvelle saison qui s'annonce exceptionnelle. L'un des temps forts sera proposé du 27 au 29 novembre, avec *Tact et tempo*, un spectacle équestre imaginé avec le cavalier acrobate Manu BIGARNET : sous un chapiteau à la MC2, les chevaux évolueront sur des œuvres d'Edvard GRIEG, de Benjamin BRITTEN, mais aussi de Jimi HENDRIX. Le 11 février prochain, toujours à la MC2, vous pourrez écouter le fameux programme MENDELS-

SOHN qui avait dû être annulé la saison dernière. Le 24 juin, Marc MINKOWSKI et ses musiciens donneront le splendide *Stabat Mater* de PERGOLÈSE dans l'intimité de la chapelle Sainte-Marie-d'en-Haut, à Grenoble. Tout au long de l'année, les Musiciens du Louvre Grenoble vont également sillonner le département avec cinq programmes dirigés par les solistes de l'ensemble: *Airs de Mozart* (le 28 novembre à Mens, le 29 novembre à Vizille, le 2 décembre à La Tronche, le 3 décembre à Tullins), *Correspondances baroques* (en tournée décentralisée en Isère, en décembre, mars et avril), *Quartet pianoforte* (le 16 décembre à La Tronche, le 17 décembre à Saint-



Le chef Marc Minkowski et son orchestre.

Martin-d'Uriage, le 19 janvier à Saint-Égrève, le 21 février à Vizille), *Quatuors pour flûte Mozart/Haydn* (avril) et *Violoncelles et guitares baroques* (mai). À côté de leurs concerts programmés dans toute la France ou à l'étranger, les Musiciens du Louvre Grenoble

poursuivront ainsi leurs actions culturelles en Isère en donnant des concerts dans les écoles, dans les établissements hospitaliers, dans les territoires ruraux et les quartiers de l'agglomération grenobloise.

www.mdlg.net